
《次年度理事会担当例会》

次年度例会

先 の ロ ラ週 プ グ ム

第２６６２回 例会報告 2010年　４月22日(木)

副会長挨拶・報告

委員会報告

幹事報告

本日は　第２６６４回　例会

既存住宅の火災 警報器の設置義務
№ 2515　５月６日(木)

プログラム

次週以降の予定

５月27日(木)

５月13日(木)

輸血の検査はこんな事をやってます

滝川税務署署長卓話

観桜会(夜間例会)

５月20日(木)

　川口会長をはじめ７名の会員と
お二人のご夫人が韓国第3700地区
大会に参加するため出発されまし
たので、会長は本日欠席となって
おります。川口会長に代わりまし
て一言ご挨拶を申し上げます。

　今年の冬は積雪が多く、また異常気象も重
なって雪解けが遅れております。今朝、札幌
から国道275号線を通って滝川に入りました
が、国道両側の田んぼには、たくさんの渡り
鳥が羽を休めていました。間違いなく新しい
季節がやってきていると実感しました。
　さて、例年のことですが、４月後半になり
ますと次年度理事会がスタートに向けて多
忙な時期に入ります。本日のプログラムも次
年度理事会の担当です。
　今年度はあと６回の例会が残っており、そ
の内２回が「観桜会」と「１年を省みて」の夜
間例会ですから、昼の通常例会は僅か４回の
みとなりました。しかし、最後まで気を抜く
ことなくクラブ運営に努力したいと思って
います。皆様方の変らぬご協力をお願いいた
します。
　なお、来週29日（木）は法定休日となってい
ますので例会はありません。次回の例会は５
月６日（木）で、ゴールデンウィーク明けとなっ
ていますので、お忘れになりませんようご出
席をお願いいたします。

１．砂川・赤平RCより５月のプログ
ラムが届いております。
２．ロータリーレート変更のお知
らせをいたします。来月５月１日
より１＄＝92円となります。
３．５月６日（木）第17回定例理事

会を開催いたします。連休明けですが、役員・
理事の方は予定に入れておいてください。なお、
議案のある委員長は遅くても30日までに事
務局へ提出してください。
４．来週29日（木）は休会となりますので、お
間違えのないようご注意ください。最後に、
さきほど川口会長から電話があり、「韓国大
会出席のために欠席しており、会員の皆様に

佐藤佳朗 次年度会長挨拶
　本日は次年度理事会担当例会と
いうことで、次年度の事業案を作
るための例会です。4月18日に札幌
で開催された地区協議会には、次
年度の役員・理事が出席し、私、西

井次期副会長が所用のため三品次期会計、西

親睦活動委員会　宮崎委員長
　本日18時より「バー ブラジル」
において木曜フォーラムを開催し
ます。26名の出席をいただいてお
りますので、出席予定の方は忘れ
ずにお越しください。

　また、本日ご案内のとおり、５月13日（木）
に歓迎RI会長代理ご夫妻 滝川RC観桜会例会
を開催します。たくさんの方のご出席をお待
ちしておりますので、よろしくお願いします。

地区大会実行委員会　細田会計
　地区大会実行委員会役員・部会
長の皆様のお手元に既に届いてい
ると思いますが、最終の実行委員
会を４月28日（水）18時からホテル
スエヒロで開催いたします。当日

をもって地区大会実行委員会を解散するこ
とになります。役員・部会長の皆様はご出席
をよろしくお願い申し上げます。

ロータリー財団委員会　泉委員長
　過日行われましたGSE受入事業
に皆様のご協力をいただき、無事
に終わったことを深く深く感謝申
し上げます。団体は本日、室蘭を終
わり、明日から札幌で最後の１週

間を過ごすことになっています。噴火の影響
はないと思いますが、５月１日に無事に帰れ
ることを祈っている次第です。本当にどうも
ありがとうございました。

くれぐれもよろしくお伝えください」とのこ
とでしたので報告させていただきます。



村次期幹事、坂田次期職業奉仕委員長、小山
次期社会奉仕委員長、菅原次期国際奉仕委員
長が参加しました。８時に滝川を出発しまして、
10時30分から正午までは本会議、午後は13時
から17時30分まで、各分科会に分かれて中身
の濃い勉強をしっかり行って参りました。
　今回の地区協議会はホテルさっぽろ芸文
館（旧北海道厚生年金会館）で行われましたが、
会場準備などは全てホテル側で行われており、
昨年、滝川で主管した地区協議会との違いを
感じてきました。
　当日は、佐々木正丞ガバナーエレクト、塚
原パストガバナー（アドバイザー）、矢橋パス
トガバナー（アドバイザー）が参加されていま
すが、塚原PGから面白い話がありまして、「ロー
タリーを殺すには刃物はいらぬ、前年と同じ
例会を行えばロータリーは死ぬ」、すなわち、
その前と同じことをやっていると皆が退屈
して来なくなりますよ、ということを言って
おられました。次年度は川口年度に負けない
年度にしようと頑張って参りますが、各委員
長にもお願いし、なるべく皆様が、飽きない、
楽しい、為になる、そのような例会を目指し
ていきますので、よろしくお願いします。

スウェーデン2360地区ホームページ
(GSE滝川訪問ブログ)写真

西村恒則 次年度幹事説明
　本日の委員会について説明いた
します。本日は基本的に顔合わせ
ということで、委員長から各メン
バーをご紹介いただき、おおよそ
の次年度方針を決めていただけれ

ば結構です。また、例年どおりですが、明日か
ら順次、夜に顔合わせの委員会を開催してい
ただきますので、その中でまた詳しい活動方
針を決めていただければと思います。５月12
日の次年度理事会において、各委員会の活動
計画書をもとに審議しますので、５月10日ま
でに次年度の各委員会の活動計画書を提出
してください。
　併せて、５月12日に第２回目のクラブ協議
会があります。その時に各委員長から活動計
画を発表していただきますので、お含みおき
いただきたいと思います。

渡邉　恭久会員
カラオケ同好会で。
鈴木　忠男会員
カラオケ同好会にて賞をいただき。
奥山かおる会員
カラオケ同好会で努力賞をいただき。GSE歓
迎会でソングリーダーをさせていただいて。
伊藤　和男会員
会長代行の挨拶をさせていただき。
佐藤　佳朗会員
次年度委員会例会を終えて。
泉　　敬止会員
無事GSE事業を終え。皆様のご協力に感謝い
たします。
坂本　和繁会員
担当例会を終えて。
鈴木　英光会員
結婚記念日にお花をいただき有り難うござ
います。
高山　訓正会員
結婚記念日にお花をいただき有り難うござ
います。
本間　保昭会員
結婚記念日にお花をいただき有り難うござ
います。
竹島　義和会員
仕事の都合で欠席が続いておりますが、今
後とも宜しくお願いします。
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